
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Iran ist ein Land im  Asiens.

Man sagt auch „der Iran“. Das Land ist mehr als

vier Mal so groß wie .

Es hat aber etwas weniger Einwohner.

Der Iran liegt am Persischen Golf.

Von dort gelangt man mit dem

 in den Indischen Ozean.

Früher nannte man das Land „Persien“.

Die  ist Persisch.

Es gibt viel &ache Wüste und Gebirge.

Im Sommer ist es sehr heiß. Im  gibt es im Winter auch Schnee.

Im Land leben fast nur Muslime. Die muslimischen  befehlen über fast a)es im Land.

Die anderen Menschen haben fast nichts zu sagen. Die  erst recht nicht.

Es gibt viele wilde Tiere: Hirsche, Braunbären, Leoparden und .

Früher gab es sogar Tiger und Löwen.

Am meisten Geld verdient das Land durch den

 von Erdöl und Erdgas.

Es gibt auch Kohle und Eisen. Man macht hier auch

sehr viel . Den braucht man für Beton.

Auch die Landwirtschaft ist wichtig.

Man baut zum Beispiel , Reis und Baumwo)e an.
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